

## ■井野俊郎法務大臣政務官兼内閣府大臣政務官のラオス訪問

平成29年5月3日（水）～同月7日（日）の日程で、井野俊郎政務官が、ラオス人民民主共和国を訪問し、ラオス政府要人との意見交換を行ったほか、JICAプロジェクトの合同調整委員会（JCC）会合に出席するなどし、当部からも国際協力部長らが同行しました。なお、JCC会合とは、支援対象機関の高官らが出席し、半年間のプロジェクト活動の振り返りや今後の活動予定について議論する、重要な会合です。

今回、井野政務官は、ラオスにおける日本の法整備支援活動の現状を視察するとともに、ラオスと日本の法務・司法関係機関同士の協力関係をより一層深めるために、ラオスを訪問しました。

井野政務官は、サイシー・サンティヴオン司法大臣らを表敬訪問したほか、2015年に設立された国立司法研修所を視察しました。それぞれの訪問先において、ラオス側から、日本のこれまでの支援を高く評価し、深く感謝するとの言葉が述べられるとともに、今後も日本とラオスの協力関係をより深めていくことの重要性が確認されました。



【司法大臣表敬の様子】

JCC会合においても、井野政務官からプロジェクトへの期待が述べられたほか、4つのサブワーキンググループから活動内容が報告され、今後の課題等に関する活発な意見交換が行われました。



【JCC会合の様子】